

# ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Invierno 2001

tualmente se ejecutan en Talavera de la Reina, la Manchuela Conquense y El Toboso. Se realizaron sendas visitas al Centro de interpretación ambiental de La Portiña, dependiente del Ayuntamiento de Talavera de la Reina y a la Sierra del Piélago. El profesorado estuvo formado por *Teresa García Gómez*, experta en edu-

cación ambiental, que expuso la parte teórica, y por Mercedes Mayoral Arenas, Miguel Ángel Rubio y Eva Roldán, Coordinadores de Ciudades Saludables de Talavera de la Reina, la Manchuela Conquense y El Toboso respectivamente, que expusieron sus experiencias educativas en esta materia.

La evaluación del curso fue muy positiva, alcanzando en su conjunto una puntuación de 8,7 sobre 10, según información facilitada por la Escuela Regional de Salud Pública. Las principales quejas hicieron referencia fundamentalmente a la escasa duración del curso.

## ACTO PÚBLICO EN LA CONSEJERÍA DE SANIDAD PARA LA FIRMA DE LOS CONVENIOS DE CIUDADES SALUDABLES

Toledo, 19 de enero de 2001

Redacción

**E**ste año, la firma de los Convenios de Cooperación se celebró, como es habitual, en la Sala de Juntas de la Consejería de Sanidad, el pasado 19 de enero. Al acto, que fue presidido por el Consejero de Sanidad, D. Fernando Lamata, asistie-

ron varios Alcaldes de los Ayuntamientos de la región incluidos en la Red de Ciudades Saludables, encabezados por el Alcalde de Toledo, José Manuel Molina, el Director General de Salud Pública y Participación, D. Manuel Oñorbe de Torre, así como

Concejales y Coordinadores de la Red. La firma protocolaria de los Convenios de Cooperación fue precedida por unas palabras del Consejero, que recaló la importancia de la gestión de los Ayuntamientos en la calidad de vida de la población, mediante

actuaciones relacionadas con la promoción de la salud y la protección ambiental, objetivos principales del Proyecto, siendo contestado por el Alcalde de Toledo y el Teniente Alcalde de Villarrobledo. En esta edición la Consejería de Sanidad destinará cerca de 50 millones de pesetas al desarrollo de las actividades enmarcadas dentro del proyecto de Ciudades Saludables.

El número de habitantes beneficiarios del proyecto, y el porcentaje respecto a la población total de la región, discriminados por municipios y provincias, figuran resumidamente en la siguiente tabla.

